



REVISTA MÉDICA CLÍNICA LAS CONDES

<https://www.journals.elsevier.com/revista-medica-clinica-las-condes>

EDITORIAL

EDITOR GENERAL

Dr. Jaime Arriagada

En diciembre de 2019 cumpliremos 30 años de ininterrumpida publicación de nuestra revista.

Por esta razón, hemos decidido dedicar este número al tema: "Publicaciones médicas en el siglo XXI". La idea es ofrecer a nuestros lectores una puesta al día en este tema, comenzando con un artículo del Dr. Humberto Reyes B. editor emérito de la Revista Médica de Chile, sobre el estado del arte de las publicaciones médicas y terminando con relatar nuestra experiencia como Revista Médica Clínica Las Condes en estos 30 años de historia.

Comenzar una publicación médica es una iniciativa compleja, pero mantener activa la publicación por 30 años es de una complejidad mayor y requiere de mucho esfuerzo, trabajo, perseverancia y dedicación. Tal vez lo más importante es estar permanentemente innovando, pero, sin perder el objetivo de la publicación.

Nosotros decidimos hacer una revista con un tema central para mantener al día a médicos no especialistas, que no leen revistas de alta especialidad, por estar dirigidas a otro público. También tenemos como público a estudiantes de pre y post grado de diversas carreras de la salud, que utilizan nuestros artículos para sus estudios. Debemos crear cada número solicitando los artículos a las personas más capacitadas en el tema, lo que no es fácil, ya que son esas personas las más atareadas

y las que legítimamente ponen sus mejores esfuerzos de publicar en revistas con índice de impacto, lo que les significa a ellos un reconocimiento en su labor académica. El reconocimiento que tienen nuestros autores es la gran visibilidad que tiene nuestros artículos *on line*, especialmente en la web de Science direct. Cuando comenzamos el año 2015 con nuestra presencia en Elsevier tuvimos 300.000 visitas en Science direct. El año 2018 tuvimos 5.700.000 visitas en esa plataforma. Por otra parte, hemos ido aumentando progresivamente las citaciones de nuestros artículos en WOS (Web of Science) y en Scopus.

Creemos que estamos en el buen camino, pero que aún nos queda mucho por crecer, aprender y avanzar. Uno de éstos es el camino de la indexación, con el fin de ser una plataforma que no solo tenga alta visibilidad, sino que los investigadores se motiven a difundir el conocimiento que generan a través de los estudios de investigación, a través de Revista Médica CLC. Este trabajo sistemático y perseverante se ha logrado gracias a un grupo de editores, con un editor general, sin los cuales sería imposible esta labor. Gracias a todos ellos por su dedicación y compromiso con la Revista.

A nuestra Institución, Clínica Las Condes, sostenedora de la revista, también los agradecimientos por haber creído y confiado en nosotros por estos 30 años.